

平成31年2月1日金曜日

前期選抜事前指導

1月31日(木)は、本日2月1日に行われた県立公立高校前期選抜に向けた事前指導を行いました。集合時刻や持参物、注意事項等の確認を行い、各々の受検票を配付しました。校長先生からも、激励の言葉をいただき、本日への心構えを新たにしたところです。力を発揮することはできでしょうか。結果は、2月12日に通知されます。



「読み聞かせ」ありがとうございました

1月18日(金)には、3学期最初の「読み聞かせ」を実施しました。今回もたくさんのボランティアの方々にご協力いただき、楽しんで聞くことができました。ありがとうございました。本校卒業生であり、支援ボランティアの工藤美和子様には、手話を交えながら読み聞かせを行っていただきました。

委員会活動も頑張っています！

1月24日(木)は、専門委員会を行いました。それぞれの委員会で学校の活性化を目指して一生懸命取り組んでいます。学習委員会では、Gプロジェクト(第4期)のチラシを作成し、期末テストが早く行われる3年生用を掲示しました。学習も総まとめの時期です。1日1日を大切に学習を行っていきましょう。



生徒会あいさつ運動

厳冬の中、生徒会執行部や専門委員会を中心にあいさつ運動を行っています。朝からはつらつとしたあいさつをするのはとても気持ちのよいものです。校門でマフラーを取り、きちんと礼をする姿勢は、社会に出てから大きな力になるはずです。お互いに気持ちのよいあいさつを交わしていきましょう。



Nichu Times, Iron Will は二中HPにも掲載しています。